
Retour points traités au CA du 27 X 2020 18h chez Nathalie P 

Actions Objectifs poursuivis Résultats/ A améliorer Remarques /Décisions

Rencontre nouvelle équipe 
municipale

- quelle stratégie met-on en place ? 
Aborder la nouvelle équipe municipale en insistant sur le fait 
que nous souhaitons agir dans la continuité des actions 
entreprises avec l’ancienne et notamment sur la question de la 
protection contre l’ensoleillement de Port Juvénal 

- être le plus efficace possible pour une prise 
en compte la plus rapide possible de nos 
préoccupations 
Rencontre in situ avec M Bruno Paternot 
(délégué à l’esthétique lumineuse et  
l’ambiance sonore de la ville) le 30 sept 
Qq réponses : le 30 km/h  sera réalisé sur 
l’ensemble de la ville avant fin 2021 
Bruit des bars discothèques terrasses : des 
radars sonores « pédagogiques ». seront mis 
en place  Cf. ex de Nantes 
Pas de propositions pour l’instant pour 
partage des voies entre piétons cyclistes 
trottinettes… 
A été choqué par l’état des terrasses et de 
l’environnement de l’Australian

-pas de retour de Boris Bellanger  adjoint 
au maire délégué au patrimoine 
historique et au quartier  
-Dossier « protection solaire » 
adressé à Maryse Faye, adjointe 
déléguée à l’urbanisme durable et 
maîtrise foncière, architecte 
urbaniste retraitée 
Demande de rencontre à Sébastien Cote, 
adjoint délégué à la protection de la 
population la tranquillité publique et 
affaites militaires  
-Demander un RV à Michael Delafosse

Points à traiter avec l’adjoint au maire délégué au quartier centre

Mesures ondes 
électromagnétiques

- avoir une information complète sur les antennes en 
proximité (https://www.cartoradio.fr) 
- avoir des mesures des ondes électromagnétiques 
dans les appartements des entrées 1à 12  
(cerfa n°15000*02 à déposer à la mairie – Evelyne 1er 
étage bureau des élections)

- autres mesures ? 
- rester vigilant sur la mise en place de la 5G

- 

Organisation ligne de bus  
51 et aéroport

- organiser la ligne aéroport pour qu’elle ne soit pas 
en stationnement derrière la résidence 
(cf. : courrier M. Louis) 

- relancer la nouvelle équipe municipale en 
place dès son installation 
Bus aéroport ne stationne plus et les moteurs sont 
éteints

- demander systématiquement 
l’arrêt des moteurs aux bus en 
attente 
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Voie réservée bus et pistes 
cyclables

Difficultés de sortie des parkings à certaines heures Situation générale pas propre à PJ

Actions Objectifs poursuivis Résultats/ A améliorer Remarques/Décisions

Dalles soulevées à cause des 
plantations non adéquates 
accidents de personnes

Avoir une meilleure qualité de vie 

Mettre des plantations adaptées avec racines 
plongeantes

Concerne tout Antigone et au-delà : à 
faire remonter à la municipalité

Eclairage de l’Esplanade 
Lisses manquantes le long de 
la pelouse

Demander changement éclairage par des 
leds

A demander aux élus concernés et 
Montpellier au quotidien

Pollutions sonores et 
aériennes

Avoir des mesures précises sur le quartier Voir ARS ou organisme ad hoc

Animation

10 ans de l’AV2E Report à une date ultérieure  (Covid)

Les saisons de Samothrace - animer le quartier  Report à une date ultérieure (Covid)

Fête des voisins - mobiliser le plus grand nombre de Résidents - annulation  

30 ans de la Résidence - marquer l’évènement 
- communiquer avec les résidents autrement  

- donner une nouvelle image de l’association 
- dessins Ricardo Bofill 
- article Gazette 
- conférence sur Antigone

Report à une date ultérieure (Covid)

Organisation AV2E
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AG - mobiliser le plus grand nombre de Résidents 
- fêter les 10 ans de l’AV2E – remercier les différents 
président(e)s  
- voir réalisation site internet (association Antigone)- 
200€ 
- voir partenariat école EPITECH pour réalisation 
site (place Paul Bec) 
- Nathalie F. propose de mettre en ligne des 
informations concernant  l’av2e sur Facebook et 
Instagram 
- appel à questions, à initiatives : prévoir dans l’écho 
de Samothrace qui précède l’AG un feuillet et une 
adresse mail à laquelle s’adresser

- étoffer les membres actifs du CA 
- donner de la lisibilité à nos actions 
- préparer les AG 2020 pour notre 
financement

- Report à une date ultérieure (Covid)

Actions Objectifs poursuivis Résultats/ A améliorer Remarques/Décisions

Participation Union 
2020-2021

- participation aux prochaines AG 
- rencontrer la copropriété n°9 

- mobiliser les 9 copropriétés -Echec communication avec membres CS 
de la copro 9  
A revoir ultérieurement 

Positionnement AV2E sur les 
2 études  protection contre 
rayonnement solaire

AV2E est concernée car concerne le bien 
être des résidents mais pas de prise de 
position pour ou contre

Date du prochain CA : où ? principe de réciprocité : le 19 janvier 2021- 18h chez Nathalie Fourquier
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